



LA TROMPETTE

## L'Iran a retardé l'attaque du Hamas pour obtenir une rançon des États-Unis

- [08/11/2023](#)

Le Hamas avait initialement prévu d'attaquer Israël pendant la nuit de la Pâque en avril, mais l'assaut a été reporté, a rapporté dimanche le journaliste israélien Ben Caspit. Les interrogatoires des détenus du Hamas indiquent qu'ils ont décidé de retarder l'attaque pour donner à l'Iran le temps de conclure un accord de rançon avec les États-Unis.

Selon M. Caspit, le Hamas souhaitait que l'opération « Déluge d'Al-Aqsa », l'attaque coordonnée qui a entraîné le meurtre de plus de 1 400 civils et la capture de plus de 240 otages, ait lieu lors de la Journée de Qods, une journée annuelle de manifestations organisée par le gouvernement iranien à l'encontre d'Israël.

Cela aurait coïncidé avec la nuit du Seder (la Pâque juive), qui, selon Caspit, « devait se transformer en une nuit d'horreurs ».

Cependant, l'Iran a demandé au Hamas de reporter l'attaque.

**La preuve :** D'après des informations obtenues lors d'interrogatoires de militants du Hamas capturés par Israël, le retard était probablement dû aux négociations de l'Iran avec les États-Unis pour débloquer 6 milliards de dollars d'actifs iraniens et libérer cinq prisonniers iraniens.

Je ne suis pas sûr non plus que [l'information] soit parvenue aux décideurs ou qu'elle ait passé le test de la crédibilité. Mais elles ont été entendues par ceux qui ont interrogé les prisonniers.  
—Ben Caspit

L'accord de rançon entre l'Iran et les États-Unis a été conclu le 11 septembre. Moins d'un mois plus tard, le 7 octobre, le Hamas a attaqué Israël.

**La Trompette a dit :** Depuis le premier jour de la guerre, la *Trompette* a averti que l'Iran est la puissance ultime derrière l'attaque du Hamas contre Israël. Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, dit que l'Iran est « la tête du serpent terroriste ». Pour comprendre, lisez [Le roi du sud](#).